



Die Gemeinde Arth mit den Dorfschaften Arth, Oberarth und Goldau zählt mit ihren 12'500 Einwohnerinnen und Einwohnern zu den grossen Gemeinden im Kanton Schwyz. Die in die Voralpenlandschaft eingebettete Gemeinde befindet sich verkehrstechnisch an zentraler Lage, am Fusse der Rigi sowie am Ufer des Zugersees und ist ein äusserst attraktiver Wohn- und Arbeitsraum.

Suchen Sie eine abwechslungsreiche und selbständige Tätigkeit in einem lebendigen und interessanten Umfeld? Dann haben wir genau das Richtige für Sie.

Wir suchen per 1. Mai 2024 oder nach Vereinbarung eine/n zuverlässige/n und engagierte/n Mitarbeiter/in als

Sachbearbeiter/in Finanzen (80 - 100%)

Ihre Aufgaben:

- Selbständige Führung des Hauptbuches in den Teilbereichen Kasse, Postcheck und Banken
- Selbständige Führung der Kreditoren- und Debitorenbuchhaltung im Abacus (inkl. Mahnwesen, Inkasso)
- Selbständige Gebührenfakturierung (Hundesteuern und Kurtaxen)
- Cash-Management
- Verantwortlich für den Lernenden im Fachbereich Finanzen
- Büromaterialverwaltung

Unsere Erwartungen:

- Abgeschlossene kaufmännische (oder gleichwertige) Ausbildung
- Erfahrung in der Debitoren- und Kreditorenbuchhaltung im Abacus
- Verwaltungserfahrung im Bereich Gemeindekassieramt von Vorteil

Unser Angebot:

- Abwechslungsreiche und spannende Tätigkeiten in einem motivierten und kleinen Team
- Zeitgemässe Arbeits- und Anstellungsbedingungen mit mindestens fünf Wochen Ferien und bis zu 13 bezahlten Feiertagen
- Attraktive Weiterbildungsmöglichkeiten

Können Sie sich mit der spannenden Aufgabe identifizieren, so freuen wir uns auf Ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen (personaldienst@arth.ch).

Unser Abteilungsleiter Finanzen, Stefan Eichhorn (041 859 02 16, stefan.eichhorn@arth.ch) beantwortet gerne Ihre Fragen.